
開催日時:平成27年1月15日(木)午後2時30分~午後4時

開催場所:愛知県医師会館4階理事会議室

出席者

会長(代表理事)/柵木充明

副会長(代表理事)/山本楯伊藤宣夫横井

吉 田貴伊藤健一理事/市川朝洋

大輪芳裕西山朗樫尾

纐纈雅明細川秀一森孝生

監事/岩瀬敬紀可世木成明榊原一基

代議員会議長/水野和夫

代議員会副議長/川上雅正杉田洋

公益社団法人愛知県医師会第31回(定例)理事会議事録

議事録作成者

議長は、定款第39条第2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。

本日の理事会は、出席者25 名(うち理事 19 名)で、理事現在数 19 名の 2分の 1以上(10

名)の出席があり、定款第39条第6項の決議を行うに必要な過半数に達していることを

確認した。

横地宏和

議事進行に先立ち、柵木会長より挨拶。

議事

一承認事項一

1.庶務関係事項について

(1)中部地区がん医療連携研究会(代表世話人足立昌由)主催の「第2回中部地区がん医

療連携学術講演会」〔2/フ(士)〕の後援について

市川理事より説明があり、承認された。

隆

義政

口俊寛

卓志

(3)第 173 回臨陶代議員会〔3/14(士)〕の次第について

市川理事より説明があり、承認された。

柵木会長より、「4.協議」については検討をし、1月中に決定すると発言された。

加藤雅通

伊藤富士子

野田正治

(2)平成27年度名古屋大学医学部医学矛15年生臨床実習1におけるプライマリ・ケア実習

への協力について

市川理事より説明があり、名古屋市医師会より推薦された43機関が承認された。

城
樋
城

二富



委員会・部会、講演会等(本会主催分)の開催について

柵木会長より、以下のNO.1~5の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催につぃて

一括承認を求め、承認された。

N0 開催日

2/ 4 (水)

名称

愛知県医師会無線システム災害

想定訓練

第6回愛知県医師会地域医療政

策研究機構

第2回難治性疾患委員会

2/13 (金)

2/16 (月)

2/20 (金)

2/24 (火)

2/26 (木)

3/10 (火)

3/17 (火)

3/24 (火)

3/30 明)

健康教育講座

開催場所

一宮市医師会

3/10(火)平成 26年度難病講演会

精神科看護業務功労者表彰(案)について

大輪理事より説明があり、該当者なしとすることが承認された。

8侃会議室

日本医師会看護学校補助金配分(案)について

大輪理事より説明があり、標記補助金配分が承認された

担当理事

城(義)理事

細川理事

伊藤(健)理事

大輪理事

加藤理事

大輪理事
801・8侃会議室

母体保護法指定医師の指定について

伊藤(富)理事より説明があり、医療施設名称変更2名、施設移転 1名、新規指

定2名、転勤 1名の申請が承認された。

資料参照

一協議事項一

6.地域医療介護総合確保基金(新たな財政支援制度)を活用して実施する事業につい

て

柵木会長より、平成 27年度分の標記事業について、対象事業に附随する事業の

提案があれば申し出るよう依頼され、また、本件については2月の県下医師会長

等協議会にて説明をすると発言された。

伊藤(健)理事より、在宅医療サポートセンター事業は3年の事業なので、新規

提案をする場合は、在宅医療サポートセンター事業関連は整理して提案して頂き

9階大講堂

吉田理事

纐纈理事

加藤理事

大輪理事



たいと発言された。

山本副会長より、補助率は原則として3分の 1と記載してあると発言され、柵木

会長より、事業により補助率は異なるものもあると発言された。

平成27年度事業計画(案)について

山本副会長より、第 30 回(定伊D 理事会ヘ提出した平成

らの修正箇所を説明され、承認された。また、併せて3月

第 173回(臨時)代議員会にて報告することが承認された。

愛知県C0即医療連携パスに関するアンケート調査について

森理事より、愛知県C0即運営協議会から、本会会員ヘのアンケート調査の依頼が

あった。本アンケート調査は、平成27年4月より、愛知県内においてかかりつけ

医と専門施設が連携してC0印診療を行う「愛知県C0印医療連携パス」を開始す

るにあたり、専門施設として登録していただくための調査である旨説明され、協

力することが承認された。

柵木会長より、愛知医報と同梱してアンケート調査を送付するのか質問され、森

理事より、そうであると回答された。

9.その他

27年度事業計画(案)か

14日(士)に開催される



一報告事項一

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】

1.中部医師会連合第7回常任委員会 a/フ(水)〕について

(中部医師会連合主催:マリオットアソシアホテル)

柵木会長より、報告事項「日本医師会第10回理事会の状況について」富山県医師

会より報告があり、本件については、社保担当の樫尾理事より後日話題提供で話を

してもらう予定であると発言された。

第3回産業保健委員会〔V8(木)〕について

旧本医師会主催:日本医師会館)

西山理事より、本委員会は一部の委員にてTV会議を行った。議事では、産業保健

活動総合支援事業における地域産業保健センター事業に関するアンケートについ

ては、実施時期が尚早であるため、説明会を開催し、地域の先生に詳しく説明し

た上で行うことになり、日医認定産業医制度実施要項の改訂については、産業医

研修会の承認を厳格にすることになったと報告された。

山本副会長より、演題に「産業医の」という言葉をつけると認められなくなるの

かと質問され、西山理事より、演題の問題ではなく、研修内容をしっかり検討し

ていくということであると回答された。

平成 26年度「察活動に協力する医師の部会(仮称)」連絡協議会・学術大会

a/10(士)〕について

旧本医師会主催:日本医師会館)

細川理事より、解散をした日本警察医会ヘの感謝状贈呈があり、また、田本医師

会における今後の取り組み方針について」、[『警察活動に協力する医師の部会(仮

称)』の設置状況等について」説明され、午後からは研修会が行われたと報告され

、- 0

樋口理事より、警察医は各署1人しかいないが、複数人の設置について質問され、

細川理事より、そういったことも含めて協議するため、関係団体を集めた協議会

を設置して進めていきたいと発言された。

柵木会長より、現在仮称である日医の部会の名称が決まったら、本会警察部会の

名称も変更するのか質問され、細川理事より、その際は変更したいと回答された。

【本会関係会議について】

4.学校保健部会幹事会〔V13(火)〕について

(6 階研修室)

吉田理事より、学校保健シンポジウム、第47回若年者心疾患・生活習慣病対策協

議会について協議したと報告され、報告事項の「第30回学校保健健診懇談会」の

内容について説明された。



第2回在宅医療サポートセンター事業に係る説明会〔V9(金)〕について

(5階医師連盟会議室)

伊藤(健)理事より、地区医師会担当役員ならびに担当職員を対象に、在宅医療

サポートセンターの設置基準や「地域医療介護総合確保基金を活用した在宅医療

の充実のための取組例」との関連性、平成27年度実施に向けた予算編成の進め方

などについて説明を行ったと報告された。

6 第5回愛知県医師会地域医療政策研究機構 a/13(火)〕について

(5階医師連盟会議室)

伊藤(健)理事より、高橋委員から、「西三河南部東医療圏保健医療計画」、「西三

河南部西医療圏保健医療計画」、ご自身から、「東三河北部医療圈保健医療計画」、

「東三河南部医療圈保健医療計画」に基づき問題点等について説明を行い、その

後、ディスカッションを行い、今後の議論の進め方については、次回協議するこ

とになったと報告された。

治験審査会〔12/19(金)〕について

(804会議室)

加藤理事より、初回審査 1件信忍知症)は条件付き承認、継続審査Ⅱ件(潰傷性大

腸炎・大うつ病各3 件、統合失調症 2件、便秘改善薬・双極1型障害・認知症各

H羽については、すべて承認されたと報告された。

調査室委員会〔V6(火)〕について

(5階医師連盟会議室)

大輪理事より、薬局での自己採血における同意書案及び受診勧奨状案について、

調査室委員会サポーターズに関して、ツイッターを利用するなどの情報共有の方

法について、調査室委員会にて取り上げるテーマについて資料提供し意見交換を

行った。また、12月15日から 12月26日までにM即IFAX に掲載された記事につい

て各担当委員よりテーマ別に解説し、意見交換を行ったと報告された。

9.講演会・研修会等について

柵木会長より、下記のNO.1~3の本会主催の講習会・研修会等は一括報告とする

と発言された。

N0 開催日

V 9(金)

V13(火)

VI0 (士)

産業医研修会

平成26年度認知症サポート医フォロ

ーアップ研修

名称 出席者数等

賜名

76 名

担当理事

西山理事

市川理事

野田理事

樋口理事
卯名



N0 開催日

V12嶋・祝)第30回学校保健健診懇談会

【行政、その他関係団体等会議について】

10.名古屋大学地域医療支援センターケアマネジャー等のための医療知識向上推進

事業平成26年度第4回検討委員会〔1/フ(水)〕について

恪古屋大学大学院医学系研究科主催:名古屋大学医学部附属病院)

樋口理事より、平成26年10月から 12月に実施したセミナーやワークショップ等

の活動報告を受けたと報告された。

柵木会長より、愛知県の地域医療支援センターと名古屋大学の地域医療支援セン

ターは名称が同じであるので、今後摺り合わせを行う必要があると発言された。

名称

【その他事項について】

11.公衆衛生事業功労者表彰旧本公衆衛生協会長表彰)について

市川理事より、長嶋正實先生、平出薫先生、近藤貴史先生、久野一典先生が受賞

され、表彰式は3月19日(木)に大手町サンケイプラザにて行われると報告された。

12.救急医療情報センター年末年始期間中の案内状況について

城(義)理事より、今年度の年末年始期間(松月27日~ 1月4日)9日間の総受信

件数は 14,616 件であり、昨年比で総受信件数 2,561件、 21%増であった。今年度

は29日から31日にかけて問い合わせが特に集中した。増加した要因としては、

全国的に低温であった事により例年より早くインフルエンザの流行が始まったた

めと考えられると報告され、また、愛知県小児救急電話相談事業が1月5日より、

19時から翌8時まで受け付けることになったと説明された。

出席者数等

Ⅱ5 名

担当理事

吉田理事

纐纈理事

13.その他

・愛知県医師会地域医療政策研究機構講演会〔2/13(金)〕について

(803・4 会議室)

伊藤(健)理事より、標記講演会の開催案内を役員ヘされた。

会員相談窓口2013事例集について

加藤理事より、配付してあるので参老として頂くよう発言された



以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。

平成27年1月15日


